

2025年12月23日

諸教会、諸団体の皆様へ

いのちのことば社伝道グループ

社長 岩本信一

多額の不適切な会計処理の報告とお詫び

恵み深い主の御前に、心からの悔い改めを覚えつつ、ご報告申し上げます。

いのちのことば社の社内におきまして、元職員による多額の不適切な会計処理が発覚いたしました。当該人物が業務上の立場を利用し、販売分野において現金で直接お預かりした売上金と献金の一部を長年、不適切に会計処理したことによる不整合額は、現在調査の途上ではありますが、数千万円に上ると推定しています。

本件により多くの教会、諸団体、またご支援くださっているクリスチヤンの方々の信頼を裏切ることとなってしまいましたことを、心からお詫び申し上げます。何よりも、弊社に文書伝道の使命を託してくださった主にお応えする責任を果たせず、文書伝道に用いるべき資金の管理に不備がありましたことを重く受けとめております。

調査の過程において、当該人物からは疑義について明確な答えが得られず、その後、弁明の機会を設けても誠意ある対応がありませんでした。これでは真相解明ができないと判断し、当該人物に対する刑事、民事両面での法的措置を実施すべく、関係当局と連携し対応を行っているところです。

並行して、再発防止のために社内ルールを見直し、管理体制を強化するとともに、社内教育およびコンプライアンス研修を実施いたします。このような事態を起こしてしまったことを厳粛に受け止め、再発防止に向けた取り組みを徹底し、皆様からの信頼回復に全力を尽くしてまいります。

《再発防止への取り組み》

- 現金を直接取り扱う部門の管理体制を複数役員体制へ移行。
- 売上・献金の取扱いと管理・報告のフローを複数担当者に分担し、責任者が厳正に管理。
- 棚卸・在庫管理の徹底。

上記の再発防止策の道筋が見えた時点で、私、岩本信一はその責任をとり社長を辞任する所存です。改めまして、関係者の皆様に多大なるご迷惑をおかけしましたことを、重ねてお詫び申し上げます。願わくば、新たな体制となる、いのちのことば社のためにお祈りいただけますなら幸いです。

在主